
 

    Verbale del Consiglio di Amministrazione del 09/01/2023  /  N. 126 

 

Presenti: :   Agrosi’ L., Bassani L., Cini C., Dametti N., Finiguerra P., L., Morisco V, Panzone G., Pollastri P.,  

Riccardi E, Verga E.  

Assenti   :   Biella I, Tricotti G.  

Sono anche presenti: Mina Roveda  del gruppo Raku e all’inizio tre rappresentanti della Protezione Civile 

 

Ordine del giorno            

1. Falo` del 17 gennaio 2023 

2. Ballo del venerdi` sera in sala ex Consigliare 

3. Tesseramento 2023 

4. Varie 

                                                                                                                                

1. Falo` del 17 gennaio 2023 

I responsabili della Protezione Civile confermano il loro aiuto per il falo` del 17 gennaio (martedi`) per 

portare davanti all’entrata del “Melograno”, la legna che hanno raccolto con le recenti potature e 

anche nel controllo del fuoco. Anche l’ufficio tecnico ha promesso della legna da bruciare. 

Dopo breve discussione il Consiglio approva la spesa per il falo` e incarica la socia Mina Roveda, a cui 

vengono consegnati 250 €, per l’acquisto di 40 litri di latte,  35 litri di vino e 7 Kg di preparato Ristora 

per la cioccolata oltre a zucchero, cannella e noce moscata. Vengono proposti anche anche 10 

panettoni tradizionali e 8 pandori oltre ai bicchieri e ai tovaglioli. 

Parte di questi prodotti saranno portati presso la cucina del Melograno per la  preparazione della 

cioccolata e del vin brule`, gli altri verranno depositati in sede. 

Per la distribuzione serviranno sul posto 4 tavoli, 2 gazebo e 3 sedie. Nei prossimi giorni verra` fatto  

anche un sopralluogo per capire se e` necessario illuminare l’area o basta l’illuminazione stradale. 

Verga ricorda che di richiedere per tempo la Scia. 

 

2. Ballo del 6.01.23 in sala ex Consigliare 

Le presenze di Venerdi`  6/01/23 (Epifania) sono state 55;  e` stata fatta una piccola indagine interpellando il 30 

% circa delle persone presenti per avere il giudizio per la musica proposta dal cantante Silvio, tutti hanno dato 

un giudizio positivo. 

Il segretario fa presente che purtroppo alcuni aspetti della sala sono ancora da migliorare, fra questi  i bagni 

che ormai sono poco presentabili in quanto hanno le porte che non si chiudono e mancano le sedute dei vater, 

in sala sono comparse delle macchie di umidita` sulla parete di sinistra che probabilmente sono dovute ad una 



 

perdita dai bagni dell’asilo soprastante. Il Presidente contattera` l`amministrazione comunale per chiedere una 

rapida riparazione per tutti questi punti. 

Angelo Borghi (socio) che e` l’attuale dj al gruppo ballo ha fatto sapere, che a fine stagione potrebbe lasciare 

per ragioni di salute. 

 

 

3. Tesseramento 2023 

Inizia il tesseramento 2023, il rag. Verga inizia la  distribuzione delle tessere UNPLI appena arrivate. 

Mostra anche la nuova scheda di adesione che dovra` essere compilata e firmata dal socio prima della 

consegna della tessera. 

 

4. Varie 

 Il rag. Verga fa presente che e` stata completata la contabilita` del 2022 e che la presentera` nelle 

prossime riunioni. 

 

La riunione odierna del CDA  termina alle 22.40,  la prossima e` fissata per lunedi` 16 gennaio.  

 

 

Firmato: 

Il Presidente (L.Bassani)                              Il Segretario  (G.Panzone)   


